

令和6年度法人業務の開始にあたって

令和6年度の法人業務の開始にあたり、教職員の皆さまには常日ごろのご協力に感謝いたしますとともに、今年度も引き続きご尽力のほどよろしくお願いいたします。

令和5年度の創立120周年記念事業も成功裏に終了し、新たな飛躍の年を迎えました。東日本国際大学、いわき短期大学、東日本国際大学附属昌平中学・高等学校、いわき短期大学附属幼稚園を擁する一大教育機関として、創立120周年を契機に、「人間教育こそ教育の原点」「地域貢献の人材の輩出」「地域に開かれた大学」の「3つもビジョン」を掲げました。「知の拠点」として地域に根ざした揺るぎない発展を目指していきたいと思います。

具体的には、時代の要請に応えた東日本国際大学初となる工学系の「デジタル創造学部」の新設、文部科学省の「大学の世界展開力強化事業」に採択された米国ハンフォードとの国際交流、人材育成事業を推進していかねばなりません。

東日本大震災から13年が経過しましたが、本法人は多くの苦難を乗り越えハード・ソフト両面で復興し、さらなる伸展を目指しています。そのためには現状にとどまることなく、たえず改革意識を持ってそれを実践していくことが肝要です。

今年度もさまざまな課題、事案が発生または提起されると思いますが、確かな対応と解決に向けて一人一人が知恵を出し合い、法人全体で一致協力して臨んでいきたいと思っておりますので重ねてよろしくお願いいたします。

令和6年4月1日

学校法人昌平賢 事務局長
草野 幸雄